
【議会報告会 報告書】（地区：紺屋）担当：３班 

 ・開 催 日 時：平成 29年 11月 18日金曜日 午後７時～午後 8時 30分 
・場 所：紺屋老人憩いの家 ・参加者数：13人（男 11人・女２人） 

・担当議員名：阪口 均（班長・挨拶）文野慎治（進行）矢野正憲（報告） 

       鱧谷陽子（記録） 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）議会報告会の結果はどうなっているのか？ 

（回答）班から担当課と話し合って、区長さんに連絡をしている。 

（質問）小型不燃物の収集を月１回でいいので地域で収集してほしい。 

（回答）一般質問で取り上げているが、当分の間、役所と駅前にぎわい館へ持ってきても

らう方法で対処したいとの回答だった。 

（質問）ガラスや瀬戸物の割れたものは入れられないのではないか？ 

（回答）入れることができると思っているが、確かめて回答する。 

（要望）議会だよりの中に町全体に係る要望と回答を入れてほしい。 

（質問）フレンド幼稚園からの府道岸和田南海線が 3 年後にできると言われているが、ど

うなっているのか？府の計画通りなのか？ 

（回答）立体交差から平面交差になり外環状線までとなる。 

（質問）青年団、子ども会が減ってきていて、だんじり等の行事に困っている。町として

はどう考えているのか？ 

（回答）一般質問でも取り上げているが、町としての考えはないようだ。又、ご意見があ

れば教えていただきたい。 

（質問）議案 64号パソコン購入しているが、高いのではないか？ 

（回答）競争入札している。機械に対しては安い値段で契約している。 

（質問）人件費が超えたとなっているが、予算を立てているのではないのか？ 

（回答）人事院勧告があったし、早期退職でやめた人が多かった。 

（質問）理事が多いと書いてあるが、どのような事なのか？ 

（回答）議会への出席の理事者が多い。今回質問した事で、12 月から基準に沿って対応す

る事になった。 

（要望）溝を見に来てくれと役場に言うと 2人できた。1人で良いのではないか？ 

    窓口職員の対応をよくしてほしい。 

（要望）レンガ館横のカーブミラーが直るまでに 1 年かかった。今も直してほしいと要望

しているがまだである。いつ頃直るとの報告がほしい。 

（質問）政務活動費でほとんどの議員が出席している研究会がある。みんなで行く事はな

いのではないか？災害などの時にも全員がいないことは問題である。 

（回答）意見としてお聞きしておく。 


